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年
４
回
発
行
し
て
い
る
議
会
だ
よ
り
は
、
審
議
内
容

を
中
心
に
お
知
ら
せ
し
て
い
ま
す
が
、
議
会
開
催
の
お

知
ら
せ
は
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
の
み
で
し
た
。

『
議
会
を
身
近
な
存
在
に
感
じ
て
も
ら
い
た
い
』

　

委
員
会
で
協
議
し
た
結
果
、
議
会
だ
よ
り
と
は
別
に

議
会
開
催
の
お
知
ら
せ
を
掲
載
し
た
『
ぷ
ち
通
信
』
を

創
刊
し
た
い
と
考
え
て
お
り
、
今
回
は
準
備
号
と
し
て

発
行
し
、
お
届
け
し
ま
し
た
。

　

ご
意
見
・
ご
感
想
な
ど
、
皆
さ
ん
の
声
を
も
っ
と
議

会
に
聴
か
せ
て
く
だ
さ
い
。

に き
議会だより

議
会
を
身
近
な
存
在
に

ぷち通信
創刊準備号

区　分 議　　　　　　　　　案　　　　　　　　　名 提出者

報告第１号 平成22年度各会計決算特別委員会報告書　※ここで平成22年度の決算を採決します！ 林委員長

承認第１号 専決処分事項の承認について
平成23年度余市郡仁木町一般会計補正予算（専決第３号） 町　長

議案第１号 平成23年度余市郡仁木町一般会計補正予算（第４号) 町　長

議案第２号 平成23年度余市郡仁木町国民健康保険事業特別会計補正予算（第４号） 町　長

議案第３号 平成23年度余市郡仁木町簡易水道事業特別会計補正予算（第３号） 町　長

議案第４号 平成23年度余市郡仁木町後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号） 町　長

議案第５号 仁木町税条例等の一部を改正する条例制定について 町　長

議案第６号 仁木町災害弔慰金の支給等に関する条例の一部を改正する条例制定について 町　長

議案第７号 後志広域連合規約を変更するための協議について 町　長

発委第１号 議会改革特別委員会の設置 山下委員長

意見案第９号 環太平洋経済連携協定に反対する意見書 大野議員

意見案第10号 国民生活の安心と向上を図る各種基金事業の継続を求める意見書 住吉議員

意見案第11号 視覚障がい者からテレビを遠ざけない地上デジタルテレビ放送を求める意見書 住吉議員

意見案第12号 鳥獣被害防止対策の充実を求める意見書 住吉議員

意見案第13号 防災会議に女性の視点を取り入れることを求める意見書 住吉議員

意見案第14号 介護保険料の負担増軽減などに関する意見書 上村議員

意見案第15号 後期高齢者医療の保険料値上げを行わないことを求める意見書 上村議員

◆
会　

期

　

平
成
23
年
12
月
21
日
～
22
日

　

・
１
日
目　

12
月
21
日(

水)

　
　
　
　

午
前
９
時
30
分
開
会

　

・
２
日
目　

12
月
22
日(

木
）

　
　
　
　

午
前
９
時
30
分
開
会

※
進
行
状
況
に
よ
り
、
変
更
に
な
る
場
合
が

　

あ
り
ま
す
。
ご
了
承
く
だ
さ
い
。

※
一
般
質
問
は
、
１
日
目
に
行
い
ま
す
。

一般質問は裏面にあります

2011.12.15

第
４
回
定
例
会 
開
催

タ
イ
ム
リ
ー
な
情
報
を
発
信



手続き簡単！氏名と住所を書くだけ傍聴に来て下さい
日程についてのお問い合わせは 議会事務局 ((32-3954) までお願いします

平成23年第４回定例会で私たちが質問します！

（12月21日に一般質問を行います）

住吉　英子 議員 防災対策に女性の視点を

内

容

・地方防災会議の委員に女性を登用する考えはないのか。

・女性視点からの防災マニュアル策定や災害用備蓄物資の見直しをどのように考えているのか。

住吉　英子 議員 元気な高齢者を増やす介護予防事業の強化を

内

容

・要支援を含む介護認定者数は、過去４年間でどのような推移になっているのか。

・地域支援事業の成果はどのくらいあるのか。

上村智恵子 議員 福祉灯油の助成を求める
内

容
・平成20年度に実施した福祉灯油の助成を今年も実施してほしいと考えるが、町長の考えは。

上村智恵子 議員 安心できる介護保障を

内

容

・第５期介護保険事業計画について、広域の場合どのようになっているのか。

・介護保険料の引き下げはできないのか。

上村智恵子 議員 並行在来線はどうしていらないのか

内

容

・北海道が11月末までに町長の同意を求めてきたのは、いつなのか。

　また、正式に同意の判をつくのは、いつなのか。

・町民への情報提供と意見聴取が必要だったと考えるが、町はどう考えているのか。

嶋田　　茂 議員 農業経営の安定化対策の推進を
内

容
・野菜ハウス導入事業を含む農業支援について、今後どのよう考えているのか。

嶋田　　茂 議員 農業の担い手育成支援の推進を

内

容

・平成22年６月に組織した「仁木町地域担い手育成総合支援協議会」の活動状況と計画に掲げた事業の

　推進状況はどうなっているのか。

大野　雅義 議員 トンネル開通に伴う旧道活用は

内

容

・道道余市赤井川線でトンネル工事が進められているが、事業の概要と開通予定は。

・東町緑が丘の一部が現在の道道に面していると思うが、道路切り替え後の旧道の取り扱いは、北海道

　や余市町・赤井川村とどのような協議をしているのか。

大野　雅義 議員 地域気象観測システムの導入を

内

容

・農業は気象条件に大きく左右されることから、細かい観測データが収集できる地域気象観測システム　

「マメダス」設置の働きかけを町ではできないのか。


